

Gäste Erhebungsblatt

Name des Beherbergungsbetriebes
Ferienapartment Rettenschöss / 6347 Rettenschöss

Kennzahl
40036

FAMILIENNAME (family name)	VORNAME (first name)	TITEL (title)
GESCHLECHT (sex)	GEBURTSDATUM (birth date)	STAATSANGEHÖRIGKEIT (nationality)
REISEDOKUMENT bei ausländischen Gästen (Art, Nummer, Ausstellungsdatum, ausstellende Behörde, Staat) (travel licence)		

HERKUNFTSLAND und ADRESSE - Hauptwohnsitz oder gewöhnlicher Aufenthalt (country of origin and adress)

STRASSE/GASSE/PLATZ (street/lane/square)

POSTLEITZAHL (ZIP code)	ORTSGEMEINDE (city/community)	STAAT (country)
-------------------------	-------------------------------	-----------------

MITREISENDE im familiären Verbund (fellow travelers)

FAMILIENNAME (family name)	VORNAME (first name)	TITEL (title)	GEBURTSDATUM (birth date)

REISEGRUPPE Aufgliederung nach Herkunftsland / Anzahl Personen (Traveller group per country of origin / guest amount)

					Sammelliste vorhanden (JA/NEIN) (Group list available?)
					Gesamtzahl der Reisetellnehmer (inkl. Reiseleiter) (Total amount of guests incl. guide)

ANKUNFT (arrival)

GEPLANTE ABREISE (planned departure)

ABREISE (departure)

E-Mail
 Telefon (Phone)

DATUM und UNTERSCHRIFT (date and signature)

Zustimmung Gästekarte / consent to guest card

Ich stimme zu, dass zum Zweck der Nutzung und Ausstellung der Gästekarte des regionalen Tourismusverbandes (kurz TVB) meine persönlichen Daten, nämlich Vorname, Nachname, Geburtsdatum, Aufenthaltszeitraum und Herkunftsland/Postleitzahl von uns verarbeitet werden und diese Daten zum Zweck der zentralen Abwicklung von Leistungen und Zahlungen an den TVB und die Unternehmen, bei denen Vergünstigungen mit der Gästekarte beansprucht werden, weitergegeben werden. Dort werden auch Daten über Ihre Verwendung der Gästekarte verarbeitet. Diese Einwilligung kann jederzeit bei oben genanntem Beherbergungsbetrieb mündlich, schriftlich oder per E-Mail widerrufen werden.

I agree that for the purpose of receiving and using the guest card of the local tourist board my personal data, namely first name, surname, date of birth and duration of stay as well as the data of my fellow travelers will be processed by the tourist board. The tourist board processes the data on the use of the guest card for the settlement of the service providers and optimization of the programme. This consent can be withdrawn at any time at the accommodation provider.

UNTERSCHRIFT / SIGNATURE _____

Zustimmung Zusendung von Informationen / consent to receive information

Ich stimme zu, dass ich Informationen über Urlaubsangebote und touristische Neuigkeiten via Email, Newsletter und postalische Aussendungen von oben genanntem Beherbergungsbetrieb erhalte. Diese Einwilligung kann jederzeit bei oben genanntem Beherbergungsbetrieb mündlich, schriftlich oder per E-Mail widerrufen werden.

I agree that I am going to receive information about holiday offers and touristic news via email, newsletters and postal mailings from the accommodation provider. This consent can be withdrawn at any time at the accommodation provider.

UNTERSCHRIFT / SIGNATURE _____